

# *Lamentan en Cuba fallecimiento de eminente científico de nuestro país*

---



Foto: [academiaciencias.cu](http://academiaciencias.cu)

La Habana, 11 dic (RHC) La Academia de Ciencias de Cuba -ACC-, lamentó el reciente fallecimiento, en La Habana del eminente científico cubano Juan Luis Martín Chávez, uno de sus miembros de Mérito.

Una amplia información sobre su deceso emitió la institución, según la cual, Martín Chávez nació en La Habana en 1947 y tuvo una admirable trayectoria también como intelectual, reconocido a nivel nacional e internacional por su especialidad en Sociología urbana, de la Juventud y de la Ciencia.

Recordó su consagración en calidad de Coordinador de la Sección de Ciencias Sociales y Humanísticas de la ACC e integrante de su Consejo directivo durante muchos años.

Hoy perdemos, añadió, a un gran estudioso de áreas como el Desarrollo de las Comunidades Rurales en Cuba, la Vivienda y la Familia Rural, Metodología de la Investigación Sociológica, Investigador de Mérito y Profesor Titular Adjunto de la Escuela Superior del PCC Níco López.

Impartió conferencias en Universidades de Cuba y en Nueva York, Francia, Venezuela, Angola, Nicaragua y representó a su país en la sede de la UNESCO, en París ,por varios años, señaló a continuación.

Resaltó su integración al Grupo de Expertos del Ministerio de Relaciones Exteriores, del Consejo Editorial de la Revista Contracorriente, de la Comisión de Relaciones internacionales del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente y del Grupo de Coordinación del Capítulo Cubano del Frente en Defensa de la Humanidad.

Señaló sus múltiples condecoraciones, entre ellas la Orden Carlos J. Finlay, la Distinción Juan Tomás Roig y el Premio Félix Varela 2022, otorgado por la Sociedad Económica de Amigos del País. ( **Fuente:** [ACN](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/307647-lamentan-en-cuba-fallecimiento-de-eminente-cientifico-de-nuestro-pais>



**Radio Habana Cuba**